うか。てらいのない詠み方に一層

鳥という。湖か入り江の鴨でしょ

その夕景の静かさが伝わります。

冬に水に浮かんでいる鳥全般を水

白鳥・雁など渡って来ます。

水鳥の群れや夕波広がりぬ

高橋 みつ子

思うように出来ませんでした。 ままならず、郊外でのスケッチも 2020年はコロナ禍で外出が

とめ、昨年の一月に出版しまし 景が懐かしく思い出されます。 ためた絵からの数点を作品集にま これを機会に、20数年間の描き 一枚一枚眺めながら当時の情 おこないながら、一昨年より休止 の場)を提供します。 民生委員が声掛けをして、ミニデ

イサービス(交流の場、

ふれあい



第296号

浄見寺の桜 茅ヶ崎

2016.4

12時の間に来館していただき、保

参加の方々には、10時30分から

川自治会館で再開しました。

していた活動を12月20日(月)

香

コロナ禍の中、感染予防対策を

持ち帰りして のない抽選会を行い、 健師さんによる血圧測定、はずれ 元気で参加し た。何よりも いただきまし お弁当をお



ざいました。 (宮原)

が

わ

か

昨年の立冬は十一月七日。檜の 弘子 やまびこの帰るところや山眠る 奥村 ゑ こ

広

湯に入れる檜の香り冬に入る

報

が溢れています。 ょうか。上五中七の表現に懐かし さを感じます。平明な措辞に余情 ふるさとの山を思っての作でし

捨て猫の寝ころぶ庭や石蕗の花

目黒 啓子

提灯のおでんの文字に情あり

塩崎

琴

月に延期しました。

Ш

かよ

コロナ禍の第九歌へぬ年の暮

山崎

喜代治

茅ヶ崎市・道の駅



冬菊や母ののこせし黄八丈

牧野

介司

茅ヶ崎 (仮称)」。

どを思い出しました。

常がうかがえます。檜の鉋くずな

んでいる。季節感にあふれた日

木っ端を湯に入れてその香りを楽

硲 百合子 冬に入るポカリーつの白き雲

卒寿の集い。益々お元気で大いに 詠むべし。鮟鱇鍋の季語や佳し。 鮟鱇鍋九十才のクラス会 めでたさの一句斯くあるべし。 落葉してより足の向く雑木山 圃道寒灯ひとつ影ひとつ

連絡先

硲

百合子

焼却処分は

の際に出る煙の苦情が増えていま ₫ 屋外焼却行為(家庭ごみを含む)

住の「70歳以上で一人住まい」「日

人になる方」などを対象に、

おたのしみ会は、

香川地域に在

二川社会福祉協議会

惑を掛けることがあるほか、ダイ る原因にもなります。 オキシンなど有害物質を発生させ 煙が周辺に流れ、近隣の家に迷

みました。

協力をお願いします。 境がつくられます。みなさんのご を付けることで、より良い地域環 うにしてください。一人一人が気 日に決められた集積場所へ出すよ こみは焼却せず、分別して指定

境保全課に電話すれば、中止の指 臭い等に困った場合には、市の環 きは例外的に合法となります。 理法により違法ですが、落ち葉焚 家庭ゴミの焼却処分は廃棄物処 しかし実際の生活の中で、煙や







香川のどこから撮影したでしょう?

「道の駅」 イメージ図 ーツ公園 ガノリンスタンド 国道134号

て整備を進める道の駅「サザン 2022年3月から2025年7 る「道の駅」のオープン時期を 令和7年7月開館予定 茅ヶ崎市が、神奈川県と連携し 一の向かいで建設を進めてい 茅ヶ崎市は、柳島スポーツ公

れに合わせてオープンは2025 算の計上を2023年度以降、 歳入減が予想される中、市の財政 負担のピークである設計・建設予 新型コロナの感染拡大によって 7 くオープンさせるという思いで進 めていきたい」とのことです。 年了月となりました。 「中止ではなく延期、 1日七早

心よりご冥福をお祈り

し上げます。

第一町内会

代二様

73 歳

12 月 26 日 38 · 6 組

12 • 1 組

第四町内会

所で富士山が見える場所を探して で裾野まで見える場所は限られま 山ありますが、電柱や宅地開発等 香川で富士山が見える場所は沢 そこで、誰でも立ち入れる場 は続きます。初詣に限らず社寺へ 年が終わり、寅年が始まりました の参詣には宗教の隔てがなく、 コロナ禍で自粛を強いられた まだまだウイズコロナの生活

を撮影してみました。この写真は 判りになりますか。 気の中、自分なりの美しい富士山 見える今の季節、朝の凛とした空 香川の何処から撮られた写真かお 雪を被った富士山が最も綺麗に 方々が並びま. 年一年の安心・安全を願う多くの

(第三町内会 坪田

でした。お詫びして訂正します。 デル内田さんは、武田さんの誤り お詫びと訂正 前号で紹介した防犯ベストのモ

訃報 (令和3年12月26日現在

"	illin.	D										
	冨ヶ原伸治様	町内	み子	町内	実様	町内	勝美	町内	郎	町内	吉信	
	71 歳		91 歳		72 歳		92 歳		83 歳		71 歳	
	11 月 20 日	5	月 17	3	月 12	• 2	月 12	• 4	月 25	10	月 21	

· 今

間には帰宅者がツリ

一に癒やされ

日中は親子づれやお年寄り、

いました。

バー8名で飾り付けと花植えを行

昨年12月10日、

緑を守る会メン

イルミネーションツリー

たなら幸いです

る会)

(緑を守